

30 ans après son décès...

E.P .JACOBS : De l'Opéra à la Science-Fiction

Conférence de Jean Fontaine le jeudi 16 février 2017 à 20h00, complétée par une exposition sur Jacobs et son œuvre du mardi 07 février au samedi 25 février à la bibliothèque locale du Centre.

Av Charles Thielemans, 93 à Woluwe-Saint-Pierre 1150 Bruxelles.

Infos : 02/773.05.82

Edgar Pierre Jacobs ? C'est Blake et Mortimer depuis 1946 bien sûr ! Une série mythique de la bande dessinée belge qui survit encore aujourd'hui à son créateur à travers le crayon de plusieurs repreneurs.

Mais connaissez-vous l'autre Jacobs ? Celui qui, durant les années 20 et 30, fut peintre, illustrateur de publicités, figurant au théâtre et même baryton à l'opéra.

Au travers de documents rares et parfois surprenants, un rideau rouge se lèvera sur la face cachée de Jacobs, et vous découvrirez ses cahiers d'écoliers et ses travaux d'illustrateur, ses épouses, amis et rivaux, sa carrière de baryton, ses années de vaches maigres, sa collaboration à l'hebdomadaire Bravo et au lancement du journal Tintin, et quelques révélations inédites...

Jean Fontaine né en 1952, a vécu l'Age d'Or de la bande dessinée belge. Les premiers albums de Blake et Mortimer l'ont définitivement marqué. Cinquante ans plus tard (...), il se plonge dans une étude approfondie du personnage d'Edgar P. JACOBS



Copyright Jacques Labeye

Jean Fontaine est représentant pour la Belgique des Amis de Jacobs.

(ADJ à Angoulême). *Devenez membre des ADJ : amisdejacobs.org*